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一 般 質 問 通 告 書

令和４年第３回定例会 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

６ ７ 仮屋園 一 徳 １ 人口減少抑制対策に

ついて 

 ここ数年の人口減少数につい

て、どのように認識しているか

伺う。 

市 長

 阿久根高校の跡地活用など、

雇用が生まれるような廃校の活

用策はないか。 

市 長

 車を運転できない高齢者への

支援について 

ア 運転免許の返納者への補助

について 

市 長

イ 移動販売車の導入を検討で

きないか。 

 子育て支援に関して窓口を一

本化できないか。 

市 長

２ 安心・安全な学校づ

くりについて 

 学校敷地の樹木等は安全か。 教 育 長

 学校施設等の安全点検の方法

とその結果、また、維持補修の

状況は。 

教 育 長

７ 13 山 田   勝 １ サンセット牛之浜景

勝地「道の駅」整備事

業について 

 いつごろ実現すると予測して

いるか。 

市 長

 道の駅整備基金に本年度1,024

万円。基金の目標金額は。 

市 長

 道の駅整備に必要な予算は試

算しているか。 

市 長

 道の駅建設の陳情が商工会議

所から提出され、議会が採択し

て誘致運動が始まり、実現に向

かって進んでいると信じてい

る。実現したときの運営につい

て、計画段階から検討しておか

なければ、将来、脆弱な阿久根

市の財政運営に支障をきたす恐

れがある。早くから取り組んで

おく必要があると思うが、市長

の考えは。 

市 長

 陳列する阿久根市の産物は幾

らあっても足りないと思うが、

市 長
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特産品や農産物は早くから準備

し、育てておかなければならな

いと思うが、どうするのか。 

２ 市街地に潤いと希望

を 

阿久根市の宿泊施設の数は、国

民宿舎があったころと変わらな

い。現在、株式会社まちの灯台阿

久根では、若い人をターゲット

に、訪れる旅人に宿泊施設を利用

してもらい、阿久根のまちを満喫

してもらっていると聞いている。 

６月議会で答弁された青果市場

跡を中心とした整備は、まちの人

に潤いと希望を与えると思うが、

その後の進捗状況は。 

市 長

３ 人口増対策のための

子育てのしやすい環境

づくり 

 地方交付税の基準財政需要額

は、人口が最も大きな基準だと

思うが、一人当たりいくらで算

定されているのか。 

市 長

 第２子以降の保育料、中学校

の給食費、高校３年生までの医

療費などを無償化している兵庫

県明石市の実態を調査したこと

があるか。 

市 長


